

# PORTRAIT D'ARCHERS

**Rencontre avec Arthur cette semaine, lycéen et archer.**



## **Interview :**

- -Arthur, peux-tu te présenter ?  
« J'ai 15 ans, je suis au lycée J. Moulin. Je tire en U18 Homme, 2ème année, arc classique. Je fais du tir à l'arc depuis 7 ans. »
- -Pourquoi as-tu choisi le tir à l'arc ?  
« Un été, je suis venu avec le centre socio culturel pour une initiation au tir à l'arc quand j'avais 7-8 ans. J'ai tout de suite aimé et mes parents m'ont inscrit en septembre. »
- -Combien d'entraînements fais-tu par semaine ?  
« Je fais un ou deux entraînements par semaine. J'essaie d'en faire un maximum. »
- -Est-ce que tu fais de la compétition ? Pourquoi ?  
« Oui, j'aime l'adrénaline de la compétition car il faut aller chercher les points. J'aime l'entente, l'ambiance avec les copains qui me permet de décompresser. »
- -Quel est ton meilleur score en compétition en 2025?  
« 435 »
- -Quel est ton meilleur score à l'entraînement ?  
« 473 »
- -Quel est ton moment préféré à l'entraînement ?  
« J'aime tirer avec les autres. On s'entraîne tous pour avoir le meilleur de nous-même. J'aime car c'est collectif. J'adore tirer sur des œufs Kinder. »
- Cécile Ringot

18/12/2024

# PORTRAIT D'ARCHERS

Rencontre avec Arthur cette semaine, lycéen et archer.



## Interview :

- -Est-ce que tu peux dire que le tir à l'arc est une passion pour toi ? Pourquoi ?  
« Oui, cela fait partie de ma vie, comme les sports mécaniques. Je me sens vide quand je ne peux pas aller au tir à l'arc »
- -Quel est ton meilleur souvenir de tir à l'arc ?  
« Mon plus beau souvenir, c'est quand on a gagné la DRJ à Brive. Cela restera un moment inoubliable à mes yeux. »
- -Quels sont tes objectifs pour 2025 ?  
« Prendre du plaisir, continuer d'être relâché à l'entraînement et en compétition. Je veux essayer de faire la DRJ et de me qualifier au Championnat Régional »
- -Si tu devais parler de ton sport à un autre jeune, qu'est-ce que tu dirais ?  
« C'est un moyen de s'évader. S'il cherche à faire de la compétition, le meilleur adversaire, c'est soi-même. Faut pas forcer. C'est un moyen de s'échapper de la vie quotidienne. Pour moi, c'est un bon relâchement. »
- -Comment as-tu vécu la pause suite à ta blessure au bras ?  
« Je l'ai très mal vécu car je suis resté 6 mois sans tirer. Cela a été très difficile. Quand on me l'a annoncé, cela a été très dur car c'est important pour moi de tirer. »
- -Est-ce que tu t'investis dans le club ?  
« Je me suis inscrit à la commission jeunes. »